
在 7 月中
旬召开的恒逸
集团 2016 年半
年度工作总结
会上，高新材料
公司总经理史
树峰特别分享
了一封其在履
新现职百日之
际亲笔所写的
《公开信》，受到
了与会者的广
泛好评。作为
“一班之长”，史
总这封致高新
材料公司高管
们的《公开信》
饱含深情，字里
行间不无透露
出其对公司管
理团队的厚重
希冀。

一封《公开
信》，激起千层
浪。这封《公开
信》通过 OA 内
网转发，短短的
几天时间就迅
速传至高新材
料公司各级管
理者，引起了强
烈的共鸣。大家
纷纷跟帖点赞，
表态留言，并达成了企业管理者必须“敢于负
责，用于担当”的共识。

2016年是恒逸“五五”规划实施的第一
年，确保各项工作开好局、起好步，任务重，责
任大。敢不敢负责，能不能担当，这是做好各
项工作的关键，也是考量每一名恒逸管理者
能力和作风的重要标尺。责任感是自主自觉
工作的主要动力，是管理者开拓创新的重要
力量源泉。怕冒风险，怕担责任，我们就无法
迈开前进的脚步，只能在原地徘徊。

勇于担当，就是要敢于负责，负责是担当
的前提。一名具有强烈工作责任心的管理者，
就要有对事业高度负责的勇气和精神，把职
务当任务、把岗位当责任，把困难想在前头、
把工作做在前头。而今，恒逸发展正处于经历
高位盘整之后再出发的历史阶段，这个时候
更加需要心无旁骛、埋头苦干，以负责的精神
抢占先机，用过硬的作风赢得发展。

工作有难有易，能力有高有低，但关键的
是能不能勇敢地承担起自身的责任，是否具
有强烈的责任心。习近平总书记在系列重要
讲话中多次强调，责任担当是领导干部必备
的基本素质。能否担当，担当大小，体现了一
个干部的胸怀、勇气和格调。好的干部，敢于
正视问题而不绕道走，勇于承担责任而不推
诿躲避，善于直面矛盾而不一味上交，敢扛大
事，不畏难事，勇对挑战。

当前，恒逸“石化 +”战略思想已经明晰，
组织变革深入推进，信息化、精细化管理和人
才工程这三大工作正在细化。此时此刻，“重
塑创业激情，再创恒逸辉煌”响彻全体恒逸人
的心扉，各级管理者必须昂扬向上、奋发有
为，全身心地做好分内之
事，担起应尽之责，在难题
面前敢闯敢试，在矛盾面
前敢抓敢管，立足本职开
创各项事业新的局面，为
实现恒逸“五五”规划作出
积极的贡献。
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本报讯 为贯彻落实“7.16”集团公司
发展战略宣贯大会精神，恒逸集团人力资
源专项规划研讨会于 8 月 27 日在南岸明
珠总部大楼 2603会议室召开。恒逸集团董
事长邱建林出席会议并作总结讲话，恒逸
总部高管和各职能部门（中心）、下属企业

主要负责人共计 50人参加会议。
企业战略目标的实现离不开人，做好

人力资源规划对于提升企业核心竞争力、

促进企业可持续发展尤为重要。为确保会
议的效率和效果，各与会人员会前按确定
的专题事项书面提交了汇报材料。

会议首先由人力资源部经理薛丽莉对

《恒逸集团人力资源“五五”规划（草案）》作
了讲解。随后，集团公司常务副总裁楼翔，
集团公司副总裁、人力资源总监胡远华，恒
逸石化副总裁、投资总监倪德锋，恒逸石化

副总裁、己内酰胺公司总经理王松林作为

专题主发言人，分别就“管理者素质与能力
提升”“企业人才开发与培训”“集团管控与
组织架构”和“企业绩效考核与激励”四个
专题在会上作了汇报。会上，与会人员围绕
人力资源规划（草案）和相关专题争相发

言，积极发表个人的观点和建议。
在听取了与会人员的发言汇报后，邱

建林作了总结讲话。他指出，本次研讨会是

集团公司发展战略宣贯大会之后召开的首
个子项战略会议，充分体现了人力资源工
作的地位和重要性，对于实施恒逸“五五”
发展战略必将起到保驾护航的作用。他认

为，人力资源管理并非是一件难到高不可
攀的事情，需要进一步提高重视程度，改进
工作方法，通过“提升现有的、引进关键的、
培养未来的”满足战略目标要求。他强调，

制定人力资源政策要避免教条主义，应根

据不同的业务板块制定对应的办法，该倾
斜的要倾斜，该精简的要精简。

最后，邱建林对如何落实人力资源规
划提出了六点要求：一是要统一思想，提高
认识，坚定不移地围绕集团公司战略目标，

落实人力资源改革方案；二是要尊重科学，
稳妥推进，在人力资源规划“施工”时不能
太急于求成；三是要重塑激情，继续发扬艰

苦奋斗和创新创业的精神，形成共同的价
值观；四是要持续学习，谦卑讨教，善于沟
通与交流，补好人力资源“短板”；五是要将
人力资源考核细化到各个板块，把一个板

块当成一个项目组，落实项目责任人；六是
要加大投入，保障人力资源管理经费，一步
一个脚印地落实相关工作，进一步提升企
业整体经营管理水平。 （韩逸轩）

集团召开人力资源专项规划研讨会

本报讯 8 月 27 日，在湖南长沙举行的
2016中国 500强企业高峰论坛上，中国企业
联合会、中国企业家协会连续第 15 年发布中
国企业 500 强、连续第 12 年发布中国制造业
企业 500 强和中国服务业企业 500 强。浙江
恒逸集团有限公司 2015 年度实现工业销售
收入 7940567 万元，名列 2016 中国企业 500
强第 177 位、2016 中国制造业企业 500 强第
78位，较上年排名分别下降了 7位、6位。

据统计，恒逸集团已连续 13 年跻身中国
企业 500 强行列，并连续 5 年进入中国制造
业企业 500 强前 100 位。恒逸集团首次上榜
中国企业 500强是在 2004年，以 2003年度工
业销售收入 400192万元名列第 411位；首次
进入中国制造业企业 500 强前 100 名是在

2012 年，以 2011 年度工业销售收入 5629501
万元名列第 89位。

又讯 8 月 25日，由全国工商联主办，工
业和信息化部、国家工商总局支持的 2016 中
国民营企业 500 强发布会在京召开。浙江恒

逸集团有限公司以 2015 年度工业销售收入
7940567 万元分别名列 2016 中国民营企业
500 强第 28 位、2016 中国民营企业制造业
500强第 16位，较上年排名均下降了 4位。

据了解，中国民营企业 500 强是全国工

商联在上规模民营企业调研的基础上，以营

业收入总额为参考指标发布的排序结果。自
2009 年以来，恒逸集团已连续 8 年跻身中国
民营企业 500强前 30位。

（本报记者）

一上就是 13年 恒逸坐稳中国企业 500强

本报讯 8 月 16 日，杭州市委副书记、政法委书
记杨戌标赴大江东产业集聚区调研综治维稳工作，实
地考察了恒逸己内酰胺化工厂安全生产工作。在恒逸
石化董事长、总裁方贤水和恒逸石化副总裁、己内酰

胺公司总经理王松林的陪同下，杨戌标一行深入生产
现场，对生产管控和危化品储存关键部位管理进行认
真检查，并听取了公司生产运营和安全环保的情况汇
报。杨戌标对恒逸己内酰胺公司近年来的生产管理和

安全环保工作给予了充分肯定，要求公司经营班子紧
抓安全工作不放松，不断强化安全管理，周密部署，以
高度的责任感和使命感做好厂区安全工作。（王敏）

杭州市委副书记杨戌标考察
恒逸己内酰胺安全生产工作

本报讯 8 月 1 日，浙商银行党委书记、董事长沈
仁康一行前来恒逸总部访问。恒逸集团董事长邱建林
等总部高管与沈仁康一行深入进行了座谈与交流。作
为恒逸旗下的参股单位，浙商银行是恒逸实施产融互
动战略的一个典范，于今年 3 月份成功登陆 H 股市
场。沈仁康表示，浙商银行将全力为恒逸这样有实力、
有潜力的股东提供个性化服务。 （黄雅红）

浙商银行董事长沈仁康访问恒逸

编后语：
日前，2016 中国企业 500 强、中国制造业企业 500 强和中国

民营企业 500 强、中国民营企业制造业 500 强榜单相继出炉，恒逸
集团继续光荣上榜，但较上年排名均有小幅下降。

近两三年来，恒逸集团主动适应新常态，优化战略调节奏，坚
持“稳”字当头，从长远谋求做强、做大主业，发展速度明显放缓。
回顾过去十余年，恒逸集团发展增幅有大有小，榜单排名有升有

降，在实践中诠释了企业发展“进退有常，强大有道”的深刻内涵。
企业做大并不意味着做强，只强不大无影响力，只大不强无

竞争力。既要把“强”作为起点，也要把“强”作为终点，因为“大”只
是实现更强的手段。为此，既要增强“逆水行舟，不进则退，小进也
退”的危机意识，又要懂得“张弛有道，该进则进，该退则退”的辩
证哲理。只有辩证看待“进”与“退”和“强”与“大”，奋发图强，拼搏
进取，付出更艰辛的努力，才能取得更加辉煌的成就。

本报讯 为适应互联网发展趋势，提升恒逸品牌

文化，进一步强化与集团上级单位、下属企业、广大客
户及社会各界朋友的密切沟通，及时传递更多的企业
资讯，恒逸官方微信公众号于 8 月 13 日正式开通上
线运行。由此，恒逸集团已形成了网站、报纸、内参与
微信公众平台多媒体齐头并进的宣传工作格局，将充

分发挥新媒体与传统媒体的各自优势，适应新常态，
唱响主旋律，打好主动仗，弘扬正能量，为恒逸集团发
展提供强有力的思想保证、舆论支持和文化氛围。

据悉，恒逸官方微信公众号名称为“恒逸集团”，
微信号为 hengyi_1974，采用的是订阅号形式，大家可
通过搜索公众号或者添加微信号及扫描二维码予以
关注。该微信号聚焦恒逸热点，突出原创，力求视角独
特、形式新颖、传递及时，设有“微恒逸”“微资讯”“微
天地”三个一级菜单，其中：“微恒逸”下设“简介”“视

频”“文化”三个二级子菜单，“微资讯”下设“动态”“专
题”“内刊”三个二级子菜单，“微天地”下设“营销”“招
聘”和“投稿”三个二级子菜单。

恒逸官方微信公众号的开通，是恒逸集团顺应时

代发展，将企业宣传工作和互联网理念相结合，运用
新媒体的一项重要举措，将有利于更加快速有效地推
进企业宣传工作。该微信号上线运行半个月来，在相

关专栏内容得到充实丰富的同时，累计推送了 7 组 16
条资讯，共吸引了 1200 多位恒逸内外人士的关注。特
别是在“微恒逸”下设的二级子菜单“简介”专栏推出
的文言文版《恒逸赋》广受好评，在短短两天时间之内
阅读量便超过了 2000 人，转发点赞量更是难以计数。
“我们相信，随着栏目更新的及时和运行的规范，

公众号的关注量还将会持续增多。”作为恒逸官方微
信公众号日常具体运行的负责人，集团党群工作部主
任、办公室副主任何邦阳表示，“今后，我们将不断探
索、创新和完善恒逸官方微

信公众号的功能，提升为广
大订阅者服务的能力与水
平。在与粉丝加强互动的同
时，努力为实现集团宣传工
作的全方位、立体化打下良

好的基础。” （董颖）

恒逸官方微信公众号正式开通

本报讯 8 月 3 日，恒逸石化在公司
总部举行了非公开发行反向路演活动。活
动邀请控股股东恒逸集团董事长、公司实
际控制人邱建林先生作为主讲人，40 多
家重要机构投资者和著名投行参会。在活

动中，参会人员与公司管理层面对面交流
对话，并开展了实地调研。

此次反向路演活动中，资本市场投资
者重点关注问题主要集中在 38 亿非公开
的发行进度、公司实施的员工持股计划情
况，文莱项目进展、二级市场股价波动、

PTA 行业趋势和公司业绩情况。针对投
资者关心的问题，公司推介团队的几位成
员均作了详尽的答复，特别是对重点具体
问题作了明确、充分、形象的解释说明。

在本次反向路演活动中，投资者通过

更加全面地了解公司的基本情况、发展前
景及投资价值，纷纷表示希望能参与公司
的非公开发行股票。据介绍，本次反向路
演活动是公司自 2010 年重组以来第一次
大规模的路演，充分体现了市场对本次非
公开发行股票的强烈关注以及对公司未

来发展的普遍看好。未来几个月，公司将

按照相关规定依次进行询价、发行及登记
等工作，以确保本次非公开发行 A 股股
票工作的顺利完成。

通过借助本次路演活动为契机，投资

者对公司的主营业务、市场前景、经营业
绩、核心竞争力以及募投项目等有了进一
步的认识，也对公司未来的发展有了更多
的信心，这为公司的战略发展和充分利用

资本市场奠定良好的基础。
（陈莎莎）

恒逸石化非公开发行反向路演活动圆满结束
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